

Waisenkatzen.ch 5703 Seon

info@waisenkatzen.ch www.waisenkatzen.ch

## Jahresbericht 2022

Liebe Mitglieder, Paten, Spender, Adoptiveltern und Katzenliebende

Das Jahr 2022 lässt uns auf ein sehr konstruktives, produktives sowie in unserer Aufgabe erfolgreiches Jahr zurückschauen.

Unsere Vereinsarbeit beinhaltete folgende Themen:

- 1. Strukturierung und Optimierung der internen Arbeitsabläufe
- 2. Gewinnung von neuen Mitgliedern und zusätzlichen freiwilligen Helfern
- 3. Mitglieder-Generalversammlung vom 10.12.2022
- 4. Entwicklung des Tierschutzes vor Ort in Malaga
- 5. Zusammenarbeit mit Simone Petke (Auffangstation Tail Torrox)
- 6. Zusammenarbeit APAA Nerja und anderen Organisationen
- 7. Zahlen und Fakten
- 8. Neue Homepage / Newsletter
- 9. Ausblick auf das Jahr 2023

## 1. Strukturierung und Optimierung der internen Arbeitsabläufe

Der noch Ende 2021 neu zusammengesetzte Vorstand konnte zusammen mit den vielen ehrenamtlichen Feenhelfern zu einem guten Team wachsen. Die Arbeitsabläufe sind optimiert und neu strukturiert worden, so dass die Aufgaben des Tierschutzes im guten Regelwerk ablaufen konnten.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die vielen fleissigen Helfer, die nicht nur viel Zeit, sondern auch Fahrtkosten, Portokosten usw. eingesetzt haben und mit hohem Engagement unser Tun überhaupt möglich machten.

## 2. Gewinnung von neuen Mitgliedern und zusätzlichen freiwilligen Helfern

Der Verein konnte auf 17 Mitglieder wachsen und alle haben ihre Mitgliedschaft durch Zahlung des Mitgliederbeitrages für das Jahr 2023 bestätigt. Ausserdem freuen wir uns über weitere freiwillige Helfer in unterschiedlichen Kantonen.

## 3. Mitglieder-Generalversammlung vom 10.12.2022

Am 10.12.2022 wurde die Mitglieder-Generalversammlung durchgeführt. Von den 17 Mitgliedern waren 10 anwesend und 7 entschuldigt. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, das Protokoll der letzten online Mitgliederversammlung angenommen, der verabschiedete Vorstand 2021 entlastet und der bestehende Vorstand bestätigt.

## 4. Entwicklung des Tierschutzes vor Ort in Malaga

Die Entwicklung vor Ort in Malaga kann als wirklich positiv bezeichnet werden. So hatten wir im Jahr 2022 keine schreckliche Kittenschwemme zu verzeichnen. So liegt die Hoffnung nahe, dass die Bemühungen und Kastrationskampagnen der grossen und kleinen Tierschutzorganisationen endlich Wirkung zeigen.

Mit der freigewordenen Kapazität konnten somit auch die älteren Tiere und «Katzensenioren» vermittelt werden.

## 5. Zusammenarbeit mit Simone Petke (Auffangstation Tail Torrox)

Obwohl die Vermittlungszahlen in der ganzen Schweiz im Jahr 2022 sehr niedrig waren, konnten trotzdem 65 Katzen aus der Auffangstation in ihr **«Zuhause im Glück»** in die Schweiz vermittelt werden.

Dank der Patenschaften, Spenden und Schutzgebühren ist es dort möglich geworden, gutes Futter, alle nötigen Medikamente und tierärztlichen Behandlungen durchzuführen. Im örtlichen Tierschutz ist dies schon ein Luxus sondergleichen.

An dieser Stelle den grössten Dank an Simone Petke, die vor Ort tagtäglich so grossen Einsatz leistet und den grosszügigen Spendern, die dies möglich machen.

## 6. Zusammenarbeit mit APAA Nerja und anderen Organisationen

Auch über APAA konnten 13 Fellnasen in ihr **«Für immer Zuhause»** in die Schweiz zügeln. Dies waren insbesondere Tiere, die dort schon sehr lange gewartet haben.

Innerhalb der Schweiz konnten in Zusammenarbeit mit dem örtlichen Tierschutz Schaffhausen 7 Waisenkatzen durch uns ein gutes Zuhause finden.

Ausserdem wurde unsere Homepage als Plattform für «Tiere in Not», «NetAP» und den neu gegründeten Verein «Larnaca Cat Rescue» genutzt. Dank unserer Homepage und den geschalteten Inseraten konnte für 23 Samtpfoten ein Zuhause gefunden werden.

#### 7. Zahlen und Fakten

Die diesjährige Bilanz hat mit einem Minus von rund 6'600.00 CHF abgeschlossen. So wurde unser «Notfallkässeli» stark geschröpft.

Zum Tierschutz vor Ort in Malaga konnten aber auch 2022 ca. **46'000.00 CHF** transferiert werden.

Diese Summe setzt sich zusammen aus:

- 1. Der Schutzgebühr von 88 Katzen im "Zuhause im Glück"
- 2. Direkten Spenden an die Auffangstationen
- 3. Patenschaften für rund 30 nicht vermittelbare Katzen im "Gnadenhof"
- 4. Patenschaften für die auf Vermittlung wartenden Waisenkatzen

Auch im Jahr 2022 stemmte unser Notfallkässeli Behandlungs-, Kastrations- und Operationskosten unserer Waisenkatzen in der Schweiz oder von in Not geratenen ehemaligen spanischen Waisenkatzen in Höhe von über 10'000.00 CHF.

Diese Ausgaben sind gegenüber dem Vorjahr stabil geblieben. Was nach wie vor der guten ärztlichen Versorgung in Spanien zu verdanken ist.

Verschiedene Organisationen, welche sich direkt oder indirekt zum Wohle aller Tiere einsetzen, wurden mit 2'000.00 CHF unterstützt.

Trotz unseres geschröpften Notfallkässeli sind wir frohen Mutes, ganz nach der Devise **«Gutes Tun zieht Gutes nach»**.

So sind wir für jede kleine und grosse Spende in unseren Sparstrumpf dankbar, damit wir hier in der Schweiz sowie in Spanien weiterhin aktiv mithelfen können.

## 8. Neue Homepage / Newsletter

Durch das grosse Tun und Wirken unserer ehrenamtlichen Webdesignerin Annette Schniter und viel Geduld unserer Catalina Schoch, wurde eine komplett neue Homepage als wunderschöne Plattform für unsere Waisenkatzen in Not erstellt.

Durch Annettes Arbeit wurden dem Verein Kosten von über 2'000.00 CHF erspart.

#### Nochmals tausend Dank dafür.

Und auch dieses Jahr wurden unsere Mitglieder, Gönner und Interessierten mit 4 Newslettern über unsere Vereinsarbeit informiert. Für das Erstellen dieses Lesevergnügens ein ganz herzliches Dankeschön an unsere Redaktorin Sarah Nebiker.

#### 9. Ausblick auf das Jahr 2023

## Stabilität in der Vermittlung

Ganz im Sinne von «never touch a running system» wollen wir unsere Kernarbeit zum Schutz und in der Vermittlung von Waisenkatzen vertiefen und ausbauen.

## Das Thema FIP: Von der tödlichen Krankheit zur Heilung

Wie bereits im letzten Newsletter begonnen, ist es ein gemeinsames Ziel, über die bisher tödliche Krankheit FIP zu informieren, da sie seit einiger Zeit recht erfolgreich besiegt werden konnte.

## Zusammenarbeit Pfotenhilfe Mogli

Der Umzug und der Bau des Katzenhauses haben länger gedauert als gedacht. Nun sind wir aber sehr zuversichtlich, dass wir im Jahr 2023 die rumänischen Waisenkatzen endlich unterstützen können.

### Wir wollen wachsen

Wir freuen uns über jedes neue Mitglied, das uns passiv oder aktiv unterstützen möchte.

## VIELEN LIEBEN DANK...

...an ALLE welche sich entschieden haben, unseren Waisenkatzen zu helfen und uns weiterhin zu unterstützen! Jede Hilfe ist willkommen und macht uns einfach glücklich.

Gross, 11. Februar 2023 Team Waisenkatzen.ch

# Ein Tier zu retten verändert nicht die ganze Welt, aber die ganze Welt verändert sich für dieses eine Tier

